

Un militaire rapporte avoir vu un OVNI au Nouveau-Mexique



Un événement mystérieux s'est produit le 3 juin 2024 près de Laguna, au Nouveau-Mexique, lorsqu'un membre des forces armées américaines a signalé avoir observé **deux objets volants non identifiés** (OVNIs) d'apparence inhabituelle.

Le témoin, qui circulait sur l'Interstate 40 en direction de l'est aux alentours de 15h50, affirme avoir aperçu deux objets volants extrêmement brillants évoluant à basse altitude. Selon son récit, ces objets avaient une forme triangulaire, semblable à celle d'un avion en papier, et reflétaient la lumière du soleil de manière particulièrement intense, "comme du chrome poli ou un miroir, mais en BEAUCOUP plus lumineux".

Ce qui a frappé l'observateur, c'est la synchronisation parfaite des mouvements des deux objets, comme s'ils étaient reliés entre eux. Leur capacité de déplacement dépassait tout ce que le témoin avait pu voir auparavant, avec des changements de direction rapides dans toutes les dimensions : haut, bas, gauche, droite, avant, arrière. Par moments, les objets restaient parfaitement immobiles dans le ciel.

L'incident n'a duré qu'une trentaine de secondes, mais a laissé une forte impression sur le témoin. Il estime que les objets étaient d'une taille comparable à celle d'un avion de chasse et se trouvaient à environ 3 kilomètres de sa position. La vitesse de déplacement était telle qu'il lui a été impossible de l'estimer précisément.

L'observation s'est terminée lorsque les deux objets ont soudainement filé vers le nord à une vitesse si élevée qu'ils ont disparu presque instantanément du champ de vision du témoin.

Ce témoignage, rapporté au Centre national de signalement des OVNI (NUFORC) deux jours après l'incident, s'ajoute à la longue liste d'observations inexplicées dans cette région du Nouveau-Mexique, connue pour son histoire riche en événements ufologiques.

Sources

- nuforc.org
-

O.V.N.I. - 13 juillet 2024 - Wakonda - CC BY 2.5